

TE - Fahrzeugbergung

Erster Einsatz im Jahr 2015

Am Samstag, den 3. Jänner 2015, rückten 6 Mann der FF Klam nach stiller Alarmierung zu einer Fahrzeugbergung, bei der Kreuzung Klamer Straße - Münzbacher Straße in Achatzberg, aus. Das Fahrzeug konnte in kürzester Zeit von seiner festgefahrenen Stelle befreit werden.

Einsatzdetails

Einsatzbeginn: 03.01.2015, 19:30 Uhr
Einsatzende: 03.01.2015, 20:00 Uhr
Alarmstufe: 1

Einsatzleitung: OBI Nikolaus Eder
Mannschaftsstärke: 6
Eingesetzte Fahrzeuge: TLF-A 2000

12.01.2015 12:37 von Andreas Kollmann